

白川小学校だより

明星



<http://www.kameyama.mie.jp/>

kbog/shirakawa/

亀山市立白川小学校 第10号

令和4年6月14日(文責:平野)

「あい ふれあい そして未来へ」 ~自分を發揮し 求め続ける白川っ子の育成~

☆6月11日(土)資源回収ご協力ありがとうございました☆

6月11日(土)には、お忙しい中、朝早くから、白川小学校資源回収にご協力いただきありがとうございました。天気が心配されましたが、雨に降られることなく無事に回収作業を行うことができました。資源回収に当たっては、保護者の皆様に軽トラック等のご準備や物品の搬送、各地域での回収などいろいろとお世話になりました。また、運動場でのコンテナ、パッカー車への積み込み作業におきましてもお世話になりました。本当にありがとうございました。皆様のご協力もあり、予定時間より早く作業を終了することができ、その後のPTA合同委員会も30分繰り上げて開始することができました。

また、地域の皆様におかれましても資源回収のために、物品のご提供ありがとうございました。御礼申し上げます。



=6年生が民生委員さんの授業を受けました=

6月10日(金)6年生が社会科の授業で、亀山市内の民生委員、民生児童委員さんを講師にお招きし、民生委員の仕事について学ぶ授業を受けました。最初に「山田のじいちゃんは民生マン」という手作り紙芝居をみせていただき、民生委員さんの仕事、民生委員さんの仕事のたいせつさについて学習しました。その後、お越しいただいた7名の民生委員さん民生児童委員さんから自己紹介と、民生委員としての仕事のやりがい、なぜ

この仕事をしているのかなどについて、お一人おひとりからお話をいただきました。今回の授業では、地元の白川地区の民生委員である、三谷さんや明石さんにもおこしいただき、子どもたちは自分たちに身近な民生委員さんからもお話を聞くことができました。



= 6月16日（木）から「すぐすぐチャレンジ」がはじまります =

今年度も、「すぐすぐチャレンジ」の取り組みを6月16日（木）～22日（水）まで実施します。子どもたち自身がめあてを決め、生活のリズムを正しく維持していくことをねらいとして取り組みます。また、「中学生のお兄さん、お姉さんと一緒にがんばって取り組むことができる」というお声から、今年も亀山中学校のテスト期間にあわせて実施します。

なお、この取り組みは、市教育委員会の実施する、「かめやまお茶の間10選（実践）」強化週間の取り組みとあわせて実施します。詳細につきましては、13日に配布しました文書をご覧ください。



7月の行事予定

- 7月 6日（水）3年生市役所見学
- 7月 11日（月）白川っ子タイム
- 7月 14日（木）給食終了 4限授業 13:30一斉下校
- 7月 15日（金）3限授業 地区児童会 11:45一斉下校（下校指導）
- 7月 19日（火）3限授業 大そうじ 11:45一斉下校 保護者懇談会
- 7月 20日（水）終業式 白川っ子タイム 10:40一斉下校
- 7月 21日（木）サマースクール
- 7月 22日（金）サマースクール
- 7月 25日（月）サマースクール
- 7月 30日（土）放課後子ども教室会議 9:00 PTA合同委員会 10:00



8月の行事予定（主なもの）

- 8月 21日（日）PTA奉仕作業 そばの種まき（3・4年生）15:00～